

ORACION



“No apaguéis al Espíritu”

(1 Tes 5,19)

Canto: Al Espíritu Santo

Motivación

El tiempo de reestructuración en un Instituto está cargado de riqueza y de desafíos. Es un acontecimiento que tiene repercusión en las vidas de cada una de las Hermanas que la integran. Es preciso dejarse imbuir por la corriente de nueva vida del Espíritu que nos envuelve. No es cuestión de voluntarismo, sino de docilidad y de fidelidad.

Leemos en los Hechos de los Apóstoles:

“Derramaré mi Espíritu y los jóvenes tendrán visiones y los ancianos, sueños” (cf. Hch 2,17).

Las personas viven por sus sueños o ideales y la esperanza se sostiene por las visiones. Jesús es el primero en recibir el Espíritu Santo, y Él es la fuerza del Espíritu para nosotros. Es, por tanto, el soñador de los sueños de la humanidad y el vidente de nuestras visiones. Podemos esperar, aspirar, confiar, luchar por el futuro, porque Jesús ha soñado sueños para nosotros y ha tenido nuevas visiones, creando nuevos horizontes a nuestras vidas. Sus sueños conciernen a la gente. Son sobre hombres y mujeres, sobre una sociedad fraternal, sobre una comunidad de amor, alegría y creatividad. Él lo denomina el *Reino de Dios* sobre la tierra”.

Textos bíblicos para meditar:

- ✓ Ex 3,5: La zarza ardiendo. Descálzate. El lugar que pisas es sagrado. —***Asombro y despojo.***
- ✓ Jn 3,1-21: Nacer de nuevo. -***Jesús invita a nacer de lo alto, no a morir.***
- ✓ Me 10,49-52; —Soltando el manto. —***Liberarse y caminar.***
- ✓ Me 2,18-22: A vino nuevo, odres nuevos. ***Corazón nuevo - estructuras nuevas.***
- ✓ Le 5,1-11: Navega mar adentro y echa de nuevo las redes. ***Confianza.***
- ✓ Jn, 12,20-30: Ha llegado mi hora, para esto he venido al mundo. ***Vivir la hora.***

Iluminación carismática

El carisma propio del Instituto ocupa el centro de todo el proyecto que se abre al hacer una nueva organización (provincia, demarcación, distrito...). Suele estar sintetizado en el inicio de las Constituciones. Y esas pocas palabras deben iluminar y alentar todo el proyecto que abrazamos. Son expresiones de una gracia dinámica que va abriendo camino, discerniendo situaciones e impulsando los saltos de obstáculo, que no van a faltar.

Mensajes del Papa Francisco

En su programa pastoral (*Evangelii Gaudium*) se pueden ver estas referencias.

1. Renovación de estructuras: EG 27, 33, 49,108.
2. No tengáis miedo, no temáis: EG 23, 24, 33, 43, 81, 88, 113, 129, 141, 210, 25.
3. Atraverse. EG 20, 167. Nos hallamos dentro de la reforma de la Iglesia como sujetos de conversión pastoral y misionera.

En la *Carta a las personas consagradas* para el Año de la Vida Consagrada dejó indicado:

“Espero de vosotros gestos concretos de acogida a los refugiados, de cercanía a los pobres, de creatividad en la catequesis, en el anuncio del Evangelio, en la iniciación a la vida de oración. Por tanto, espero que se aligeren las estructuras, se reutilicen las grandes casas en favor de obras más acordes a las necesidades actuales de evangelización y de caridad, se adapten las obras a las nuevas necesidades”
(II,4).

Y hablando a la Plenaria de la Congregación para los Institutos de Vida Consagrada dijo:

“Como tuve ocasión de recordar en otros encuentros, no debemos tener miedo de abandonar los «odres viejos». Es decir, de renovar las costumbres y las estructuras que, en la vida de la Iglesia y, por lo tanto, también en la vida consagrada, reconocemos que ya no responden a lo que Dios nos pide hoy para extender su reino en el mundo: las estructuras que nos dan falsa protección y que condicionan el dinamismo de la caridad; las costumbres que nos alejan del rebaño al que somos enviados y nos impiden escuchar el grito de quienes esperan la Buena Noticia de Jesucristo” (27-XI-2014).

Silencio... Reflexión grupal...

El Gobierno, colaboración de todas

Todas las hermanas hemos recibido la misma vocación y misión. El bienestar y el buen hacer depende de todas. A parte de la responsabilidad de las hermanas animadoras, hoy es preciso hacer circular la corresponsabilidad en la vivencia del carisma y de la misión. El gobierno tiene que ser transparente, despegado, libre y animoso. Ha de saber comunicar y administrar sus presencias. El

apoyo que necesita se gana desde la confianza y en el servicio desinteresado.

La reorganización de presencias y servicios quizá sea una de las cuestiones pendientes más “comprometidas”. Hay que enfrentarse a ella con coraje y mucha disponibilidad interior para llevar adelante las propuestas más conformes con la propia misión. Es posible que todas las veamos indispensables. A la hora de llevarlas a cabo, no miremos a otras. Atrevámonos a dar un paso hacia delante y colaborar sin reservas.

Elevamos nuestras oraciones. Lo hacemos de forma litánica respondiendo:

Allí estemos

Señor, haznos creadores, creativos, creyentes comprometidos con la misión que nos has encomendado:

- Haz que donde podamos ofrecer nuestros talentos...
- Haz que donde podamos aportar novedad...
- Haz que donde sea necesario un grito por la justicia...
- Haz que donde falta originalidad...
- Haz que donde falte amor...
- Haz que donde sea necesario poner colorido a la vida...
- Haz que donde podamos iniciar procesos...
- Haz que donde pidan voluntarios para derribar fronteras...
- Haz que donde hagan falta manos que liberen y abracen...

(Añadir expresiones espontáneas)

Todos:

Señor, haznos creativos en el amor.

Haznos dibujantes de horizontes para todos.

Haznos esperanzados y comprometidos con el Reino´

Haznos hombres y mujeres creyentes.

Haznos hombres y mujeres creadores de un mundo nuevo. Así sea.